Partager en aci Autrement n°10





Garder le lien avec le nouveau BLOG diocésain

N'HESITEZ PAS A SURFER SUR LE BLOG DE L'ACI DIOCESAINE qui vous donne les infos du mouvement, même si la vie diocésaine est très ralentie, voire endormie, par le virus. Vous y trouverez aussi des infos sur ce qu'est la révision de vie, la relecture, les comptes rendus. Vous pourrez vous replonger dans le spectacle « Au commencement, le vert était dans la pomme », et y picorer textes, livres, prières. https://aci59.blogspot.com

CETTE LETTRE « PARTAGER EN ACI AUTREMENT » devient mensuelle à compter de maintenant. N'hésitez pas à nous remonter vos réactions, vos critiques afin que nous puissions l'améliorer. Et nous dire si vous avez des thèmes que vous aimeriez partager.

Du côté de la vie... **DES ARTISTES**



Le monde de l'événementiel, des artistes, de ceux qui parlent par leur art, le monde de ceux qui nous émeuvent, nous font rêver, vibrer, vivre, rire ou pleurer, le monde de ceux qui chantent, montent sur scène, dansent, peignent ou modèlent, ... Ce monde est à l'arrêt depuis des mois. Que vivent tous ces artistes, tous ces passionnés de leur métier? Certains nous le disent dans cette lettre qui, bien sûr, n'est pas exhaustive. Tout n'est pas mort tant que l'on invente, innove.

- <u>Sarah Roubato</u>, écrivait le 31 octobre dernier cette lettre à tous ceux qui sont comme elle. Sa lette, c'est comme un cri, un appel, une demande... « En attendant le 3ème confinement, Artistes, est-ce qu'il n'est pas temps ? »
- <u>Vincent et Mireille Buron</u>, venus à Mons en Baroeul et à Bondues en février 2020 jouer leur pièce de théâtre sur l'encyclique Laudato Si, ont dû arrêter leurs tournées et trouver d'autres passions.
- <u>Tuttoandrabene</u> et <u>Pierres de lumière</u>. L'aumônerie des Artistes de Lille tient depuis le confinement une lettre de liaison Tuttoandrabene, textes écrits par les uns et les autres, poèmes, émotions, réflexions, sentiments, tout est dit avec le cœur et des mots pour parler de leurs maux. Elle édite aussi tous les trimestres un journal, Pierres de Lumière. Vous pouvez lire celui de l'hiver.
- <u>Stéphanie</u> a profité du COVID pour redécouvrir autrement notre ami TINTIN. Pas en bande dessinée ... Non, grâce à France Culture. Pas mal, non ?
- <u>Jean-Marie</u>. <u>Pierre</u> et <u>Pierre-Yves</u> nous parlent de la culture dans la mairie où ils sont engagés. Là aussi, l'activité culturelle est arrêtée, cependant, quelques actions se mettent en place.
- -<u>La journée des seniors</u> en octobre 2021 : "Le beau est accessible à tous. La mission passe par le beau, la foi passe par le beau, l'humain passe par le beau et la création passe par le beau. Le beau nous ouvre à l'altérité. C'est une responsabilité de discerner ce qu'il y a de beau surtout en temps de crise. La rencontre aura lieu à l'accueil Marthe et Marie à LOMME.
- <u>Tous en chœur avec Jésus</u>, la rencontre diocésaine, initialement prévue en juin 2021 a été reportée en 2022. Cette journée rassemblera les familles de toute la métropole lilloise, des Flandres et du Dunkerquois. Mgr Ulrich nous propose que le samedi 5 ou le dimanche 6 juin 2021, on organise dans les paroisses un temps fort en forme de préparation du rassemblement de 2022.
- <u>La Rencontre de cerfs-volants</u> de Berck-sur-Mer (Pas-de-Calais), qui se déroule habituellement en avril, ne pourra pas avoir lieu pour la deuxième année consécutive en raison du Covid-19. Les organisateurs, soulignant leur « grande déception », promettent de « préparer le retour de cette grande fête du cerf-volant dès que les conditions le permettront, en 2022 ». L'événement rassemble sur neuf jours plusieurs centaines de milliers de spectateurs du monde entier.
- La mairie de Rennes ouvre ses portes pour que les passants puissent profiter de la musique en fin de journée.
- <u>Holi,</u> groupe de 6 jeunes musiciens chrétiens de la métropole, a aussi vécu le tsunami du confinement, mais ils ont décidé de ne pas rester abattus, mais bien d'agir. Pour aller sur leur site, <u>cliquer</u>

Du côté de la méditation



<u>Affronter les défis</u> de nos vies dans la confiance. Tel était le thème que Michel Castro nous a détaillé lors des rencontres du 18 et du 20 mars. Vous pouvez retrouver toute son intervention en cliquant sur le lien.

<u>Une année pour Saint Joseph</u>. Cette année, le pape nous invite à nous rapprocher de St Joseph. Les paroisses nous y incitent aussi. N'hésitez pas à découvrir ce père humble et fidèle.

<u>Tout est lié! Les Ecobéatitudes</u>. A lire, cette prière promulguée par l'enseignement catholique lors des Assises Laudato Si en octobre 2018. Toujours d'actualité.

Mon Dieu pourquoi m'as -tu abandonnée? » C'est le cri de Stéphanie qui découvrira que Dieu l'a rejointe dans son découragement. « Me dire que même dans le découragement, le manque de foi, ce que j'estimais, moi, le plus grand des blasphèmes, me laisser dire par un prêtre, que là aussi, Jésus rejoint l'homme, j'avoue que j'en ai été profondément touchée, réconfortée, apaisée ».

Boîte à idées







Jonathan, de Marquette-lez-Lille, est en primaire lorsque les brimades, insultes commencent et qu'il va jusqu'à entendre qu'on va tuer ses parents. Il finira par s'immoler par le feu parce que cela lui semblait la seule solution. Brûlé à 72 %, il passera 3 mois en coma artificiel et subira plus de 20 opérations. Il veut partager son histoire pour que les enfants osent parler du harcèlement. Son histoire est de 2013, mais tellement actuelle.

« LE PAPE QUI VOULAIT CHANGER L'EGLISE » DE FREDERIC MOUNIER



Adoré, questionné, conspué... Le pape François suscite des réactions diverses. Ses ambitions libérales ont désarçonné nombre d'institutions et de groupes qui avaient prospéré sous ses prédécesseurs... Alors que les rumeurs d'une possible démission prochaine se font entendre, voici le portrait de l'homme qui veut changer l'Église. Envoyé spécial permanent à Rome entre 2009 et 2013, Frédéric Mounier décortique l'action du pape François avec minutie.

« LA SAINTE TOUCHE » DE DJAMEL CHERIGUI



C'est un après-midi presque ordinaire au Parvis, la petite épicerie de la Potennerie. Presque ordinaire car Djamel Cherigui a disposé ce vendredi-là un livre sur le comptoir, entre les habituelles barres chocolatées, les briquets et les feuilles à rouler. L'objet interpelle les clients qui entrent, observent, interrogent le commerçant. « Ah c'est toi ! Allez ? », s'exclame un jeune homme, après avoir scruté la couverture. Oui, ce livre est bien celui de l'épicier du quartier. "J'ai commencé à lire pour tromper l'ennui, je suis tombé dans une sorte d'addiction de la lecture qui a remplacé celle de l'alcool et du cannabis."

Quelques livres que l'on peut commander sur le site de <u>La Forge</u> à Marcq, <u>le Furet</u> à Lille, <u>Au temps de Lire</u> à Lambersart, <u>Les Lisières</u> à Villeneuve d'Ascq.

N'hésitez pas à en proposer, à nous les partager, nous les mettrons dans les prochaines lettres.

Pointe d'humour!



Vous avez des idées à nous proposer, une lecture, des initiatives à faire connaître : envoyez-nous un mail sur aci.lille59@gmail.com (adresse connue de la fédé de Lille qui, le temps du confinement, servira de boite à lettre commune à tous)

Envoyez votre compte rendu d'équipe à :

Pour la fédé de Lille : auprès de votre relecteur habituel

Pour les fédés de Roubaix, Tourcoing et Dunkerque : anne.sivery@orange.fr

Pour le national : <u>comptesrendus@acifrance.com</u>